
GABRIEL REQUER CÓPIA DE ATAS DAS REUNIÕES DO
CONSELHO DE SAÚDE

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Durante sessão ordinária do legislativo isabelense, realizada nesta terça-feira, 3, o Vereador
Gabriel da Água, requereu da prefeitura de Santa Isabel, cópia das Atas das 4 (quatro)
últimas reuniões realizadas pelo Conselho Municipal de Saúde (CMS).

O parlamentar justificou o pedido, afirmando que a demanda tem como propósito analisar os
documentos, que segundo ele, trarão maior transparência nos atos da administração.

O requerimento foi aprovado por unanimidade.


